

Salzgitter

Website für die Tasche

[08.02.2013] Der Internet-Auftritt der Stadt Salzgitter ist jetzt auch optimiert über mobile Endgeräte abrufbar. Das Projekt wurde von mehreren städtischen Abteilungen in Kooperation mit der Firma Sitepark umgesetzt.

Wer die Website der Stadt Salzgitter von einem Smartphone aus ansteuert, landet seit Mitte Januar 2013 bei einer Mobilversion. Im Gegensatz zur App funktioniert die Seite geräteunabhängig. Nutzer von internetfähigen Handys und Smartphones mit iOS- oder Android-Betriebssystem haben somit jetzt auch unterwegs immer einen übersichtlichen Zugriff auf eine Reihe von Themen sowie aktuelle Meldungen aus dem Rathaus. „Immer mehr Menschen nutzen das Internet von mobilen Geräten aus, darauf möchten wir uns einstellen“, sagt Holger Posselt von der städtischen Internet-Redaktion. Die mobile Internet-Seite sei einfach und klar strukturiert sowie bewusst schlank gestaltet. Dreh- und Angelpunkt sind nach Aussage von Nicole Lüdicke, Tourismusmanagerin der Stadt, die Seiten „Aktuelles“ und „Veranstaltungen“, die laufend aktualisiert werden. Weitere Informationsbereiche sowie ein Kurzporträt der Stadt runden das Angebot ab. Den Internet-Auftritt hat die EDV-Abteilung der Stadt Salzgitter (it.sz) in Kooperation mit der Firma Sitepark realisiert. Die redaktionelle Verantwortung obliegt der Internet-Redaktion und der Touristinformation der Stadt. Diese können alle Daten aus dem vorhandenen System übernehmen und müssen sie nicht ein zweites Mal erfassen. Für die Weiterentwicklung wird laut der Pressemeldung etwa an abonmierbare Informationen und automatisch gelieferte Inhalte gedacht, wie den Abfallkalender, Baustelleninformationen oder auch die mobile E-Verwaltung als langfristiges Ziel.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Salzgitter, Mobile Solutions